

Die Brückenbauer der Generationen

von Niels Genzel

Wir sind eine kleine Schar

Wir sind Wenige in unsrer Zeit, die uns oft zu verschlingen droht.

Doch wir stehen zusammen, gemeinsam, nicht alleine.

Aufbruch

Was ist passiert?

Eine junge Generation hat sich gefunden, bereit ihren Weg zu gehen.

Vorwärts

Wir suchen nicht das Trennende der Generationen, sondern das Verbindende.

Sturm bricht los

Wir wollen nicht verängstigen, sondern begeistern.

Wir wollen uns selbstbestimmt finden, unseren Teil für das Hohe Meissner Treffen 2013 kreieren.

Einen Teil zu unserem machen.

Mit euch allen, nicht gegen euch.

Wir wollen unseren Beitrag leisten.

Im Verständnis als Brückenbauer der bündischen Generationen.

Der Text entstand als spontane Morgenfeier in der Morgenrunde des Vorbereitungstreffens zum Hohen Meissner 2013 vom 13.02.-15.02.09 auf dem Schloss Marienfeld. Er spiegelt das Empfinden und Verständnis der jungen Generation Jugendbewegter wieder, die sich im Entscheidungsprozess der Vorbereitung nicht wiederfand und sich bewusst zusammensetzte, um ihren Hohen Meissner 2013 zu suchen. Frei, selbstbestimmt und in eigener Verantwortung.

